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An English version follows, 

 

Événements, succès, publications : voici les actualités qui ont marqué le CRMR en mai 2025. Bonne lecture! 

Pour une liste détaillée des nouvelles et des événements à venir, référez-vous à la page principale du site web du CRMR, 
ainsi qu’à ses réseaux sociaux (Facebook, LinkedIn et Twitter) et à sa Chaîne YouTube du CRMR! 

Calendrier CRMR 

o À vos agendas ! Les 22 et 23 octobre 2025, ne manquez pas le Colloque du CRMR. Réservez ces dates et restez 
branchés pour tous les détails à venir ! ». 

o Lancement de la bourse de soutien du CRMR- été 2025! 

o Lancement de la bourse de vulgarisation scientifique du CRMR pour la session d’été 2025! 

o Lancement du programme d’aide financière du CRMR- Mobilité étudiante (Mai 2025 – avril 2026)! 

o Mardi 8 juillet 2025, à 11h – L'identifiant ORCID, un incontournable de la recherche. 

o Jeudi 28 août 2025, à 11h30 – Préparer son matériel de cours en respectant le droit d'auteur. 

o Mercredi 3 septembre 2025, à 11h30 – Plagiat et autres infractions aux études : connaître les règles, c'est investir 
dans son avenir! 

 

Dates importantes- Financement, Prix et Congrès  
 

o 7 juin 2025 - Femmes en science, faites briller vos recherches à Soapbox Science! En savoir plus! 

o 30 juillet 2025 – Nouvelle date limite pour soumettre une demande à l’appel du FRQ « Financement pour la 
création de deux nouvelles revues en français dans le domaine de la santé et STIM ». 

o 30 juillet 2025 –Date limite pour soumettre une demande à l’appel du FRQ « Soutien à la création d'une revue 
scientifique intersectorielle en français ». 

Réalisations, succès et nouvelles du CRMR ! 
  

 

 

Félicitations à Claudie-Maude Canuel pour sa distinction au Tableau 
d’honneur de la doyenne de la Faculté des études supérieures et 
postdoctorales – avril 2025! En savoir plus! 
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Félicitations à Alexis Achim pour l’obtention d’un important financement 
de 300 000 $ du ministère des Ressources naturelles et des Forêts! En 
savoir plus! 

 

  

 

Innover en hauteur : perspectives sur la construction en bois massif avec 
le Dr Thomas Tannert. En savoir plus! 

 

  

 

Un accueil estival inoubliable au CRMR- été 2025! En savoir plus! 

 

  

 

Le CRMR au Grand rendez-vous de la recherche, de la création et de 
l’innovation de l’ULaval! En savoir plus! 

 

  

 

Le CRMR brille au Colloque 2025 du CEF : Innovation et excellence en 
recherche forestière! En savoir plus! 

  

 

Optimisation des laminations en bande : Marie Metten explore les 
potentiels du bois de feuillus! En savoir plus! 

  

 

Lucie Dehon, Laura Chrétien et Maxime Parot au FQMA 2025 : 
innovations biosourcées et solutions durables à l’honneur! En savoir plus! 
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Félicitations à Salsabil Hadhri pour l’obtention d’une bourse de stage du 
FRQ d’un montant de 7 000 $ ! En savoir plus! 

  

 

Laura Chrétien remporte le 3e prix du jury à la finale nationale 2025 de 
Ma thèse en 180 secondes, organisée par l’Acfas! En savoir plus! 

  
 

Apprendre et savoir-faire! 

o Le nouveau régime forestier décrypté avec Evelyne Thiffault, Nancy Gélinas et Robert Beauregard. 

o Recherche documentaire avancée (mot de passe disponible sur demande). 

o Découvrez Elicit : L'outil de recherche et d'analyse scientifique révolutionnaire ! 

o Boostez vos compétences avec les formations de la Bibliothèque de l’Université Laval! 

À lire! 

Articles publiés dans des revues de recherche révisées par les pairs    

o Collin, A., Thiffault, E., Tremblay, S., Doyon, F., & Nolet, P. (2025). Effects of harvest treatments on forest carbon 
pools in eastern North America: A meta-analysis. Ecological Applications, 35(3), e70050. 
https://doi.org/10.1002/eap.70050. 

o Keralta, A., Winninger, J., Chamberland, J., and Landry, V. (2025). Exploring the potential of whey ultrafiltration 
permeate in wood modification: Changes in wood hygroscopic and thermal behaviors," BioResources 20(3), 
5843–5869. https://ojs.bioresources.com/index.php/BRJ/article/view/24228. 

o Miassi, Y. E., Gélinas, N., & Dossa, K. F. (2025). The circular economy: A lever for the sustainable development of 
the wood and forestry sector in West Africa. Forests, 16(3), 508. https://doi.org/10.3390/f16030508. 

Autres  

o Dagenais, C., & Aram, M. (2025). Technical sheet – Fire resistance of fasteners – Mass timber. FPInnovations. ISBN 
978-0-86488-631-6. 23 pages. https://cecobois.com/wp-content/uploads/2025/04/Fiche-BP-Resistance-au-
feu-des-attaches-%E2%80%93-bois-massif_Final.pdf. 

Votre laboratoire manque-t-il de visibilité malgré ses succès? Aidez-moi à mieux vous représenter en me transmettant 
vos dernières nouvelles (conférences, bourses, vidéos, etc.) ainsi que vos publications récentes (articles, chapitres de 
livre, etc.)! 

--- English ---------------------------------------------------------------------------- 

 

Events, successes, publications: here are the highlights that marked the CRMR in May 2025. Enjoy the read! 

For a detailed list of news and upcoming events, visit the CRMR 's homepage, as well as its social media (Facebook and 
LinkedIn) and the YouTube channel! 
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https://materiauxrenouvelables.ulaval.ca/laura-chretien-remporte-le-3e-prix-du-jury-a-la-finale-nationale-2025-de-ma-these-en-180-secondes/
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CRMR calendar 

o Mark your calendars! On October 22 and 23, 2025, don’t miss the CRMR Symposium. Save the dates and stay 
tuned for all the details! 

o Launch of the CRMR Support Scholarship – Summer 2025! 

o Launch of the CRMR’s scientific vulgarization scholarship for the Summer 2025 Session! 

o Launch of the CRMR Financial Support Program – Student Mobility (2025 – 2026)! 

o Tuesday, July 8, 2025, at 11:00 AM – ORCID ID: A Must-Have for Researchers. 

o Thursday, August 28, 2025, at 11:30 AM – Preparing Course Materials While Respecting Copyright. 

o Wednesday, September 3, 2025, at 11:30 AM – Plagiarism and Other Academic Offenses: Knowing the Rules is 
an Investment in Your Future! 

Important dates - Financing, Awards, and Congresses 

o June 7, 2025 - Showcase your research at Soapbox Science for Women in Science! Read more! 

o July 30, 2025 - New deadline to submit applications for the FRQ call « Funding for the Creation of Two New 
French-Language Journals in Health and STEM Fields ». 

o July 30, 2025 – Deadline to submit applications for the FRQ call « Support for the creation of an intersectoral 
scientific journal in French. » 

Achievements and successes  
 
 

 

 

 

Congratulations to Claudie-Maude Canuel on being named to the Dean’s 
Honour List of the Faculty of Graduate and Postdoctoral Studies – April 
2025! Read more! 

  

 

Congratulations to Alexis Achim on receiving major funding of $300,000 
from the Ministry of Natural Resources and Forests! Read more! 

 

  

 

Building Higher: Perspectives on Mass Timber Construction with Dr. 
Thomas Tannert! Read more! 
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An unforgettable summer welcome at CRMR – Summer 2025! Read more! 

 

  

 

CRMR at the ULaval Grand Rendez-vous of Research, Creation, and 
Innovation! Read more! 

 

  

 

The CRMR Shines at the 2025 CEF Conference: Innovation and Excellence 
in Forest Research! Read more! 

  

 

Optimization of Stripe-like Laminations: Marie Metten Explores the 
Potential of Hardwood! Read more! 

  

 

Lucie Dehon, Laura Chrétien, and Maxime Parot at FQMA 2025: Spotlight 
on Bio-Based Innovations and Sustainable Solutions! Read more! 

 

  

 

Congratulations to Salsabil Hadhri on being awarded a $7,000 internship 
scholarship from the FRQ! Read more! 

  

 

Laura Chrétien wins 3rd Jury Prize at the 2025 national final of the Three 
Minute Thesis competition, organized by Acfas. Read more! 
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Learn and Build Skills 
o The new forestry regime explained with Evelyne Thiffault, Nancy Gélinas, and Robert Beauregard 

o Discover Elicit: The Revolutionary Scientific Research and Analysis Tool! 

o Advanced Literature Search (password available upon request). 

o Boost your skills with training sessions from Université Laval’s Library! 

 

Read on 
Articles published in peer-reviewed research journals.  

o Collin, A., Thiffault, E., Tremblay, S., Doyon, F., & Nolet, P. (2025). Effects of harvest treatments on forest carbon 
pools in eastern North America: A meta-analysis. Ecological Applications, 35(3), e70050. 
https://doi.org/10.1002/eap.70050 

o Keralta, A., Winninger, J., Chamberland, J., & Landry, V. (2025). Exploring the potential of whey ultrafiltration 
permeate in wood modification: Changes in wood hygroscopic and thermal behaviors. BioResources, 20(3), 5843–
5869. https://ojs.bioresources.com/index.php/BRJ/article/view/24228 

o Miassi, Y. E., Gélinas, N., & Dossa, K. F. (2025). The circular economy: A lever for the sustainable development of 
the wood and forestry sector in West Africa. Forests, 16(3), 508. https://doi.org/10.3390/f16030508. 

Other publications 

o Dagenais, C., & Aram, M. (2025). Technical sheet – Fire resistance of fasteners – Mass timber. FPInnovations. ISBN 
978-0-86488-631-6. 23 pages. https://cecobois.com/wp-content/uploads/2025/04/Fiche-BP-Resistance-au-
feu-des-attaches-%E2%80%93-bois-massif_Final.pdf 

 

Is your lab lacking visibility despite its successes? Help me represent you better by sharing your latest news 
(conferences, grants, videos, etc.) and recent publications (articles, book chapters, etc.)! 
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